

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA Nº 098-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

DIRESA inició actividades por la Semana de la Maternidad Saludable y Segura

Durante la semana abordarán la importancia que tiene el control prenatal, la planificación del embarazo y la atención preconcepcional.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Salud, hoy lunes 18 de mayo inició oficialmente las actividades por la Semana de la Maternidad Saludable y Segura; el lanzamiento oficial se realizó en Conferencia de Prensa en un conocido hotel de nuestra ciudad de Cajamarca y estuvo a cargo del Director Regional de Salud, Dr. Carlos Zapatel Gordillo.

El titular de la DIRESA Cajamarca, detalló que durante la semana abordarán la importancia que tiene el control prenatal, la planificación del embarazo y la atención preconcepcional; estrategias que se trabajará durante la semana para recordar a las mujeres en edad fértil y gestantes, que es importante hacer su control prenatal lo más temprano posible a fin de diagnosticar oportunamente algún problema o factor de riesgo y tratarlo a tiempo para garantizar un embarazo saludable y seguro.

Zapatel Gordillo, recordó que en Cajamarca los dos últimos años se ha producido entre 35 y 40 muertes maternas, para el presente año la DIRESA se ha propuesto reducir considerablemente la cifra en comparación a los años anteriores, meta que se logrará con el apoyo responsable y el compromiso de todos.

Esta campaña de la Semana de la Maternidad Saludable y Segura se cumplirá en todos los establecimientos de salud de las trece provincias de la región Cajamarca.

Es importante mencionar que nuestro país tiene una de las más altas tasas de morbimortalidad maternoperinatal (185 por 100,000 nacidos vivos) lo que nos ubica entre las más altas a nivel internacional, considerándose una prioridad sanitaria y un problema de salud pública, siendo este referente un obstáculo para el desarrollo de los pueblos.

DATO:

Mediante Resolución Ministerial N° 114-98-SA/DM, del día 23 de marzo de 1998, en nuestro país se constituyó la "Semana de la Maternidad Saludable", que permite desarrollar actividades que produzcan cambios de actitud y toma de conciencia en la población, los prestadores de salud y autoridades involucradas, ello en favor de la salud materna y de la familia.

Se agradece su difusión Cajamarca, 18 de mayo de 2015

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA